

instancia sola fue bastante a fijar la esperanza
de q. se realizaria prontamente la iluminacion
de unas aguas que mas de 50 años estaban
abandonadas por lo contrario de sus obras, y que loy
abrevadores q. se ofrecian uno de ellos inmediato
a la poblacion quedarian formados de un lugar
con grande aprovechamiento de estos vecinos.

Cuando solo faltaba la designacion del
punto donde situarse debio el ultimo abrevador
llego la oposicion del D. Juan Juan Caceres mejo-
rande la de Lanuza con dejar una fuente den-
tro de la Villa, pero tardando el tiempo de tres
años para la construccion de las obras.

Semejante propuesta necesitaba de me-
ditacion para preferirla o no a la concesion
echa a Lanuza por q. si por una parte aprove-
chaba el vecindario la mayor mediacion de las
aguas potables dentro del poblado tambien se
reconocia todo beneficio con dilacion tan estremada.

Por este el Ayuntamiento exigio garantias y segu-
ridades a la propuesta de Juan Caceres ytrato
de dar a Lanuza, o a su nombre a los empre-
sarios Nolasco y Ameller y consorcios quienes